

TRIBUNES .



Majorité municipale

Octobre Rose et Movember : deux mois dédiés à la prévention

Octobre Rose est dédié à la sensibilisation au dépistage du cancer du sein. DéTECTé tôt les chances de guérison sont importantes et il nécessite des traitements moins agressifs entraînant moins de séquelles. Le programme de dépistage concerne les femmes n'ayant pas de facteurs de risques âgées de 50 à 74 ans et ce tous les 2 ans. Il existe des modalités spécifiques pour les femmes présentant des facteurs de risques. Il repose sur un examen clinique et une mammographie, complétés éventuellement par d'autres investigations. L'examen est pris en charge à 100% par votre organisme d'assurance maladie.

Quel que soit votre âge ou entre 2 dépistages, la survenue d'une anomalie doit vous inciter à consulter. À noter que les hommes peuvent aussi présenter un cancer du sein.

La ville de Seclin et ses différents partenaires vous propose de les rejoindre sur le Forum Santé au sein d'Octobre Rose les lundi 13 et mardi 14 octobre (programme détaillé dans ce mensuel). À cette occasion, vous êtes invité(e)s à porter un ruban ou un autre accessoire rose.

Informer, prévenir et agir ensemble, tels sont les objectifs de ces journées !

Pour Movember, les hommes sont invités à se laisser pousser la moustache, incitation visuelle encourageant la discussion afin de sensibiliser aux questions de santé masculine, cancer de la prostate et cancer du testicule.

Il n'existe pas de dépistage organisé pour les cancers masculins. Il apparaît donc primordial d'en connaître les symptômes souvent banalisés. Or, un diagnostic précoce amène le plus souvent un traitement moins lourd et peut sauver des vies.

Le cancer de la prostate, le plus souvent d'évolution lente, reste le cancer le plus fréquent chez l'homme de plus de 60 ans. Il est exceptionnel avant 45 ans. Le cancer du testicule est rare, son pic de fréquence se situe entre 15 et 35 ans.

Dans le hall de la mairie se tiendra un stand d'information. Vous pourrez y consulter différents supports reprenant les signes qui doivent vous amener à consulter. Une exposition de photos de moustachus en tout genre vous mettra au défi de reconnaître les visages derrière les postiches !

Derrière Movember, il y a l'idée forte qu'en ensemble nous pouvons briser le silence et sauver des vies !

**Dominique Hoguet
Conseillère municipale
déléguée à la Santé et au Sport Santé**

Minorité municipale

Le groupe minoritaire ne nous a fait parvenir aucune tribune ce mois-ci.